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Protokollauszug 
Sitzung des Planungsausschusses vom 01.12.2005 

 

 

Zu Ö 6 Städtebauliche Aufwertung des Bereiches Reihstraße, Willy-Brandt-Platz und Taeter-Gelände-
hier:  Ratsantrag der SPD-Fraktion vom 16.06.2005 
ungeändert beschlossen 
   A 61/0239/WP15 

 

Für die SPD-Fraktion erläutert Herr Plum kurz den Hintergrund des Antrags und betont, dass man in die-

sem Bereich dringenden Handlungsbedarf sehe. Man bitte die Verwaltung daher, die Angelegenheit mög-

lichst zügig weiter zu bearbeiten. 

 

Für die Fraktion der Grünen fügt Herr Rau ergänzend hinzu, dass sich unabhängig von der städtebauli-

chen Problematik für die Anwohner ganz konkrete Problem ergeben hätten; so sei beispielsweise ab 

22.00 Uhr die Beleuchtung abgeschaltet. Man bitte daher die Verwaltung, Gespräche mit dem Kaufhof zu 

führen, um solchen Missständen abzuhelfen. 

 

Für die CDU-Fraktion sieht auch Herr Finkeldei dringenden städtebaulichen Handlungsbedarf, dieser sei 

sinnvoller Weise im Zusammenhang mit einer Entwicklung des Taeter-Geländes zu lösen. Die aktuellen 

Probleme seien davon unabhängig als laufendes Geschäft der Verwaltung möglichst zeitnah in Angriff zu 

nehmen. 

 

Frau Nacken berichtet, dass die Anwohner bereits das Gespräch mit der Verwaltung gesucht hätten, die 

Verwaltung werde sich bemühen, in Abstimmung mit dem Kaufhof Abhilfe zu schaffen.  

 

Der Ausschuss fasst den folgenden 

 
Beschluss: 
Der Planungsausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zustimmend zur Kenntnis. 

 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
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